
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

GRÜNE IN BEBERBECK

17.12.2010

„Wenn sie schon sonst nichts für den Tourismus in Nordhessen tun, dann versuchen die Grünen wenigstens, das Heranrücken eines Datums als eigenen Erfolg zu verkaufen“, so Leif Blum, Parlamentarischer Geschäftsführer der FDP-Landtagsfraktion.

Weiter erklärte Blum zu dem heute von den Grünen angekündigten Ortstermin in Beberbeck am kommenden Montag, bei dem sich die Grünen fürs Nichtstun selbst feiern wollen: „Demnächst werden die Grünen auch noch Weihnachten als ihren Verdienst beanspruchen. Die Wahrheit ist: Der Vertrag zu Beberbeck läuft am 31.12.2010 automatisch aus, ohne dass es dafür eines Zutuns der Grünen bedürfte. Über diesen einfachen Sachverhalt hat der hessische Wirtschaftsminister Dieter Posch im Landtag Auskunft gegeben.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
